

## ABSTRAK

**Teguh Meidaltrio. 2015. “Peran Kepolisian Dalam Menanggulangi Penyalahgunaan Narkoba di Kota Padang”. *Skripsi*. Mahasiswa Jurusan Sosiologi. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang.**

Penelitian ini dilakukan di Kepolisian Resort Kota Padang (Polresta Padang) dengan mewawancarai pihak kepolisian khususnya Satresnarkoba. Penelitian ini didasarkan atas banyaknya masyarakat yang ada di Kota Padang yang melakukan penyalahgunaan narkoba. Berdasarkan data dari Polresta Padang tercatat dari bulan Januari sampai bulan November pihaknya telah berhasil menyelesaikan sebanyak 248 kasus dengan 298 orang tersangka. Penelitian ini melihat peran kepolisian dalam menanggulangi penyalahgunaan narkoba di Kota Padang, karena kepolisian merupakan suatu instansi yang memiliki wewenang untuk menanggulangi kasus pidana salah satunya kasus narkoba.

Teori yang digunakan untuk menganalisis dalam penelitian ialah Teori Aksi Talcott Parsons, Parsons mengkonseptualisasikan *voluntarisme* sebagai proses pembuatan keputusan yang subjektif dari para aktor individual, namun Parsons memandang keputusan yang dihasilkan tersebut hanyalah hasil dari pembatasan-pembatasan tertentu, baik normatif maupun situasional. Tindakan voluntaristik melibatkan element-element dasar sebagai berikut, pertama aktor adalah individu; kedua aktor dipandang sebagai pemburu tujuan; ketiga aktor memiliki alat atau saran alternatif untuk mendapatkan tujuan; keempat aktor dihadapkan pada kondisi situasional yang dapat membatasi tindakannya untuk mencapai tujuan; kelima aktor dikendalikan oleh nilai dan norma

Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah kaulitatif dengan tipe deskriptif serta teknik pemilihan informan *purposive sampling*. Dalam pengumpulan data dilakukan dengan cara wawancara dan studi dokumentasi

Hasil penelitian ini menunjukkan bentuk kontrol sosial yang dilakukan oleh pihak Polresta Padang yaitu, 1). Preventif yaitu melakukan penyuluhan, melakukan himbauan dan melakukan patroli; 2). Represif yaitu menindaklanjuti sesuai dengan hukum; 3). Kendala yang dihadapi oleh Polresta Padang dalam melakukan pencegahan penyalahgunaan narkoba di Kota Padang. Masyarakat diharapkan dapat bekerjasama dengan pihak kepolisian agar dapat melaporkan setiap bentuk kegiatan penyalahgunaan narkoba kepada pihak kepolisian.

**Kata Kunci: AKSI, Narkoba, Peningkatan.**